



Die Hannover Messe, Weltleitmesse der Industrie, ist am Freitag (11. 4.) in Hannover zu Ende gegangen. An den fünf Messetagen haben mehr als 180.000 Besucher die Leistungsschau besucht. 5000 Aussteller zeigten ihre neuesten Produkte und Entwicklungen auf dem Messegelände, von der High-Tech-Schraube bis zur topmodernen Produktionsstraße.

Anmoderation:

Die Hannover Messe, Weltleitmesse der Industrie, ist am Freitag (11. 4.) in Hannover zu Ende gegangen. An den fünf Messetagen haben mehr als 180.000 Besucher die Leistungsschau besucht. 5000 Aussteller zeigten ihre neuesten Produkte und Entwicklungen auf dem Messegelände, von der High-Tech-Schraube bis zur topmodernen Produktionsstraße.

Intelligente Fabriken, Online Aufträge direkt an die Maschinen schicken, die Verschmelzung von IT- und Fertigungstechnik - das ist die neue industrielle Revolution und das war DAS Thema der Messe. Ausstellervertreter Dietmar Harting sagte, die Industrie 4.0 habe Wurzeln geschlagen und man wolle jetzt Bäume daraus machen. Es sei eine "Super-Messe" gewesen. Messechef Jochen Köckler betonte im Hinblick auf die Energiewende, die Lösungen lägen in der Technik. Technik sei nichts, was den Menschen Sorgen machen sollte. Und zu guter Letzt ist auch das Partnerland Holland zufrieden. Man habe beweisen wollen, dass man mehr kann als Tulpen und Käse und das sei gelungen.

Thomas Ultsch, Redaktion ... Hannover